
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº        , DE 2020 
(Do Sr. Alexandre Padilha) 

Requer a ministra da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Mapa) informações sobre 
funcionamento do órgão em tempos de 
Pandemia.  

Senhor Presidente, 
 
O Requeiro a Vossa Excelência, com base no art. 50, § 2º 

da Constituição Federal, e na forma dos arts. 115 e 116 do Regimento Interno 

da Câmara dos Deputados, as seguintes informações do Ministro da Economia: 

 

1) Quais as iniciativas de proteção da saúde dos servidores 
da EMBRAPA foram tomadas para enfrentamento da 
pandemia da Covid-19?  

 
2) Quais os critérios utilizados para o teletrabalho e quais 

serviços e unidades continuam presenciais? 
 
 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

Chegou ao meu conhecimento o seguinte relato de que : 

"A Embrapa não está obedecendo a indicação de manter 
as pessoas em casa. Dificulta ao máximo o teletrabalho e 
mantém funcionários sem ter o que fazer nas unidades”. 
 

Considerando que a Pandemia do COVID-19 já casou 

milhares de mortes em todo mundo e que a OMS determina, expressamente, o 

confinamento como ação de saúde pública a ser seguida por todos, sendo o 

tema de amplo interesse do Congresso Nacional, de suas Casas e Comissões a 

teor do quanto disposto no art.116 do RICD, com a urgência que se faz 

necessária, requeiro as informações aqui solicitadas. 

  



Sala das Sessões, .................................  

  

  

  

ALEXANDRE PADILHA 

Deputado Federal PT/SP  

 

 
 


